



Mme LELAND STANFORD.

Nulle autre femme au monde n'a tant fait pour la cause de l'éducation que Mme Stanford, la veuve du sénateur millionnaire de la Californie...

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 15 janvier. Indications pour la Louisiane. Temps — beau jeudi plus froid dans la partie nord-ouest; vendredi beau; vents légers du nord.

Carnet Carnavalesque.

Dates des bals de la saison: Falstaffiens, 22 janvier. Mithras, 27 janvier. Memus, 6 février. Protée, 10 février. Rex, 11 février. Comus, 11 février.

La situation au Sud de l'Afrique.

Nous avons reçu d'Angleterre, depuis un jour ou deux, une bien étrange nouvelle, si étrange même, que bien des personnes qui n'ont ni préjugés ni parti pris se sont refusés à y ajouter foi et l'ont traitée de calomnie. On sait que le ministre de la guerre de la Grande Bretagne vient de faire un nouvel appel de volontaires...

Après l'année commençant à l'aube. Chez les Romains, le premier mois de l'année fut, à l'origine, le mois de mars...

L'HOROSCOPE DE LA FRANCE.

L'astrologue Vanki parle: D'après l'horoscope de la France pour 1902, les élections seront aussi nuisibles que possible aux intérêts viraux du pays.

annuel de la Société physiologique américaine. Les conclusions de ce mémoire sont vraiment rassurantes: —Mes expériences, dit le professeur Loeb, prouvent que dès maintenant et sur une petite échelle...

ESSAI SUR LE

Premier Jour de l'An

Quand on est petit. Des éblouissements; de l'anxiété à chaque coup de sonnette; l'ennui des phrases apprises par cœur qu'il faut dire ce jour-là...

Quand on a des rides et les cheveux blancs. Encore un calendrier à jeter au panier, une année qui vous rapproche du terme fatal, de l'heure où l'on s'éteindra comme une lampe qui n'a plus d'huile...

Quand on a une amie de cœur. L'éternelle journée, où l'on n'aura même pas eu la joie d'un rendez-vous de cinq minutes, de quelques frémissements furtifs...

se appliquèrent les doigts d'une pensionnaire, le cadeau où l'on retrouve encore des parcelles ressuscitées de sa jeunesse, les épreuves que vous parlez de l'autrefois, qui attestent une fois de plus que ceux qui vous aiment ont songé à vous faire vraiment plaisir...

Quand on est marié et heureux. Elle l'aime tant. Elle lui a donné si complètement son âme blanche qu'un bouquet de violettes, quelques branches de lilas l'eussent ravie autant que toutes ces belles choses dont la chambre est encombrée...

Quand on est superstitieux. Depuis plusieurs semaines, l'on pensait à ce minuit où commença l'année nouvelle. A cette minute d'où dépendent la chance ou la déveine de trois cent soixante-cinq jours...

Quand on a une amie de cœur. L'éternelle journée, où l'on n'aura même pas eu la joie d'un rendez-vous de cinq minutes, de quelques frémissements furtifs...

THEATRE DE L'OPERA.

La représentation donnée hier soir au bénéfice de la basse noble de la troupe. M. Bouxmann, a été vraiment belle; le public nombreux qui y assistait a fait une ovation au bénéficiaire.

Quand on est marié et heureux. Elle l'aime tant. Elle lui a donné si complètement son âme blanche qu'un bouquet de violettes, quelques branches de lilas l'eussent ravie autant que toutes ces belles choses...

Quand on est superstitieux. Depuis plusieurs semaines, l'on pensait à ce minuit où commença l'année nouvelle. A cette minute d'où dépendent la chance ou la déveine de trois cent soixante-cinq jours...

THEATRES.

ST. CHARLES ORPHEUM. C'est lundi 20 que le St. Charles Orpheum fait son ouverture. A cette occasion il nous prépare les plus agréables surprises...

THEATRE AUDUBON. Les amateurs du drame agrémenté de scènes comiques, se portent en foule au théâtre Audubon, où la troupe Aubray fait merveille avec 'The Guilty Mother'...

GRAND OPERA HOUSE. La troupe Baldwin-Melville s'est taillé un remarquable succès dans la superbe pièce militaire 'Cumberland'...

THEATRE TULANE. Les amateurs et les connaisseurs se portent cette semaine au Tulane où dans 'In the Palace of the King' Miss Viola Allen déploie un si beau talent...

THEATRE CRESCENT. Les Minstrel qui se font entendre au Crescent sont, cette fois, plus populaires que jamais. Ils attirent la foule et exécutent comme aux représentations du soir...

L'ESPRIT DES AUTRES. Entre bohèmes: —Mon pauvre vieux, dit l'un, tel que tu me vois, je n'ai pas mangé depuis hier...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

—Ma fille, vous avez bien agi, lui dit l'excellente femme. Vous êtes bonne... Dieu vous récompensera.

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

—Ma fille, vous avez bien agi, lui dit l'excellente femme. Vous êtes bonne... Dieu vous récompensera.

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

—Ma fille, vous avez bien agi, lui dit l'excellente femme. Vous êtes bonne... Dieu vous récompensera.

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne...

Chamberlain. On ne s'attendait pas à un bien vif enthousiasme même parmi les aventuriers qui font d'ordinaire les frais de ces expéditions lointaines...

Ce n'est pas un peuple de fuyards que le peuple anglais; il sait se battre, il a donné, sur maints champs de bataille dans les deux mondes, des preuves de ce qu'il sait faire et, s'il n'a pas précédemment dans l'action, la fougue, ce que l'on appelait la 'Furia Francoea'...

Pourquoi donc cette recrudescence de volontaires absolument inexplicables dans les circonstances ordinaires? C'est que ces malheureuses campagnes que les populations des deux mondes réprouvent hautement sont encore plus impopulaires en Angleterre même qu'à l'étranger...

Et le combat finit faute de combattants.

Le premier de l'An à travers les âges.

Sait-on depuis quelle époque l'année commence le 1er janvier? Cette date a été fixée par une ordonnance royale, connue dans l'histoire sous le nom d'ordonnance de Roussillon, et qui fut signée en 1533 par Charles IX.

le bras un panier de blanchisseuse. Et elle reconnut Sidonie Bronsquet. Ce fut une explosion de joie.

—Sidonie!... grande sœur!... —Ma petite Marjolaine!... Quel bonheur de te retrouver!... Je t'emmène. Tu ne nous quitteras plus. Mais l'enfant ne répondit pas à cette question. Montrant le rassemblement: —Va vite, grande sœur!... Il y a là une pauvre jeune dame qui se meurt peut-être... Elle vient de tomber sur le trottoir...

Lorsqu'elle sortit de son évanouissement, Lucienne se trouva dans un cadre inconnu: un lit de fer avec des rideaux blancs. Et, au-dessus d'elle, se penchait une belle et douce figure de jeune fille qui lui souriait avec bonté.

dégagé de l'espèce de léthargie où il avait été plongé. La nouvelle crise qu'elle venait de traverser achevait de remettre sa raison.

—Mademoiselle... on... madame, plutôt, je... —Où, madame... Je suis Mme Jacques Chavénier. Presque en disant ces mots, la tête de Lucienne s'inclina doucement sur l'oreiller. Ses yeux se fermèrent.

Peu à peu, son cerveau s'était dégagé de l'espèce de léthargie où il avait été plongé. La nouvelle crise qu'elle venait de traverser achevait de remettre sa raison.

se, la mit au courant de ce qui s'était passé. —Ma fille, vous avez bien agi, lui dit l'excellente femme. Vous êtes bonne... Dieu vous récompensera.

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne.

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne.

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

Le lendemain matin, après avoir expédié Toinet à l'école, Sidonie pénétrait à pas assurés dans la chambre où dormait Lucienne.

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

Feuilleton

L' Abeille de la N. O.

MARJOLAINE.

Par Georges Spitzmuller.

DEUXIEME PARTIE.

COEURS EN DETRESSE.

VIII

APRÈS L'ORAGE.

Suite.

Peu d'instants auparavant.

—Va vite, grande sœur!... Il y a là une pauvre jeune dame qui se meurt peut-être... Elle vient de tomber sur le trottoir...

—Madame, Dieu me garde de vouloir pénétrer votre secret... Mais si j'avais pu vous donner une preuve de mon dévouement...

Peu à peu, son cerveau s'était dégagé de l'espèce de léthargie où il avait été plongé. La nouvelle crise qu'elle venait de traverser achevait de remettre sa raison.